

Wir trauern um Tugce Albayrak

Wir sind fassungslos, wütend und teilen die tiefe Trauer um den Tod von Tugce Albayrak.

Wir hofften mit den Familienangehörigen, Bekannten und Freunden, dass Tugce ihren Kampf um ihr Leben gewinnt. Ihre Zivilcourage, ihr unerschrockenes Auftreten gegen den Täter ist zum Symbol für junge Frauen geworden.

Wir protestieren!

Gegen jegliche Einstellungen und Wertesysteme, die (junge) Frauen auf ihren Körper reduziert, sie herabwertet, und jegliche Gewalt – und darunter gehört auch die (sexuelle) Belästigung – an Mädchen und Frauen rechtfertigt.

Wir protestieren!

Denn unsere Trauer und Wut ist groß. Gewalt gegen Frauen passiert auch in Deutschland und darf nicht mehr schöngeredet bzw. geleugnet werden. Worte der Besänftigung wollen wir nicht mehr hören. Wir fordern ein konsequentes Handeln. Patriarchale Rollenmuster müssen spätestens in den Schulen hinterfragt werden. Gesellschaftliche Strukturen, Gesetzen und Arbeitsbedingungen usw., die patriarchale Rollen und Machtstrukturen festigen, müssen konsequent bekämpft werden.

Deshalb: **Wir werden weiterhin entschlossen für das Recht der Frau auf Gleichberechtigung und Selbstbestimmung über ihr Leben und ihren Körper kämpfen.**



Bundesverband der Migrantinnen in Deutschland
www.migrantinnen.net info@migrantinnen.net